

© IXO Architecture



## Construction d'un Hall de sports à Illkirch-Graffenstaden

Ville d'Illkirch-Graffenstaden (67)

IXO Architecture

**Construction d'un ensemble de 3 975 m<sup>2</sup> comprenant une nouvelle salle d'activité à dominante basketball réglementaire et les locaux associés (vestiaires, infirmerie, billetterie, boutique, bureaux et club-house)**

**Budget : 9,8 M€ HT**

**Année de la mission : 2022 - 2023**

**Missions MP CONSEIL : Faisa / Prog / AMO**

### LE PROJET

Afin de compléter l'offre sportive sur la Ville et de permettre le développement notamment de l'équipe féminine de basketball, la Ville d'Illkirch-Graffenstaden souhaite la construction d'un nouvel équipement répondant à ses attentes et objectifs.

Pour optimiser l'utilisation de l'équipement, un service de restauration scolaire y sera implanté.

Les espaces extérieurs avoisinants et nécessaires seront aménagés dans le cadre de l'opération tels que parvis, accès, parking et espace d'activités extérieures.

Cet équipement devra également permettre d'autres utilisations notamment à visées sociales et culturelles.

### LA MISSION MP CONSEIL

MP CONSEIL a accompagné la Ville d'Illkirch-Graffenstaden dans le cadre de la réalisation des études de faisabilité et de programmation de l'opération.

Ces phases d'études ont permis de conforter la faisabilité du projet et de définir avec la Ville l'ensemble des besoins à couvrir permettant notamment de définir le périmètre fonctionnel, spatial et budgétaire de l'opération.

Ainsi, dans la continuité du suivi réalisé jusqu'alors, MP CONSEIL a accompagné la réalisation des études de la maîtrise d'œuvre du concours à la phase PRO.